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Kematen/Krems, 09. Jänner 2026 
 
 
 
Metallpreisberechnung 
 
 
Die Berechnung der Metallnotierung erfolgt bis auf Widerruf wie folgt:  
 

• Als Rohstoffbasis wird die tägliche Notierung der LME in US-$ verwendet (www.lme.com) 
• Die Umrechnung erfolgt über den täglichen EZB EUR-USD Fixing Kurs um ca. 14.15 Uhr 

(www.ecb.europa.eu) 
• Als Zuschläge werden folgende Werte festgesetzt: 

o Kupfer:  €   83,30/100 kg 
o Aluminium: €  169,--/100 kg 

• Die tägliche Notierung ergibt sich aus der LME Notierung und den oben angeführten 
Zuschlägen. 

• Daraus wird der Wochendurchschnitt aus den täglichen Notierungen von Freitag bis 
Donnerstag gerechnet und am jeweiligen Folgetag auf unserer Homepage als Notierung 
gültig für die darauffolgende Periode Freitag bis Donnerstag veröffentlicht. 

Für etwaige Rückfragen stehen wir Ihnen wie gewohnt gerne zur Verfügung. 

mit freundlichen Grüßen 

 
 
Ihr ACS Team  
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Kematen/Krems, 9th of January 2026 
 
 
Metal quotation 
 

The calculation is based on the following values until further notice: 

• Raw material basis is the daily listing of the LME in US-$ (www.lme.com) 
• The exchange rate is based on the EZB EUR-USD fixing rate at 14.15 o’clock 

(www.ecb.europa.eu) 
• The surcharges are based upon the average value of the last listings and are as follows:  

o Copper:  €   83,30/100 kg 
o Aluminium: €  169,--/100 kg 

• The daily listing is calculated based on the LME listing added with the above mentioned 
surcharges. 

• The weekly average is calculated with the daily listings from Friday until Thursday and will be 
published on our homepage the following day. The quotation is valid for the following period 
Friday through Thursday.  

We stand at your service for further upcoming questions. 

Best regards, 

 

 
Team ACS 


